

平成28年度



# 赤木小だより

平成29年 1月31日 No.28 文責 校長 鈴木 久

## 《教育目標》

『豊かな心と総合的な学力を身につけた、たくましい児童の育成』  
あ 明るいあいさつをする子ども  
か 考えをもって学び合う子ども  
ぎ 気持ちよく運動する子ども

## 数々の感動をありがとう！6年生との最後の演奏会！

1月22日（日）のオーケストラ・フェスティバルの演奏を最後に平成28年度の赤木小学校特設合奏部の対外的な演奏活動は終了しました。最後のオーケストラ・フェスティバルでの「コリオラン」序曲と「めぐり逢い」の演奏は、曲に込められた思いを十分に表現し、胸が熱くなる見事な演奏でした。これまで長きにわたる合奏部の活動をとおり、子どもたちは、楽器演奏の技術の向上はもちろんですが、心をひとつにすることの大切さ、心地よさ、助け合い・教え合うことのすばらしさを学び、人間的にも大きく成長することができました。ご支援いただいた保護者の皆さまに改めて感謝申し上げます。また、4・5年生が中心となって大きく羽ばたこうとする特設合奏部です。応援のほどよろしく願いいたします。



## 体育専門アドバイザーによる体育の授業！

1月25日（水）に、体育専門アドバイザーによる「マット運動」や「縄跳び運動」などの指導を全学年行っていただきました。できるようになる「コツ」を教えていただき、前転や後転、長縄の連続回旋などがスムーズにできるようになりました。できるようになった喜びや嬉しさを身体いっぱいに表示する子どもたちが多く見られました。



## スケート教室で思い出づくりをしてきました！

1月20日（金）、5・6年生のスケート教室を熱海アイスアリーナで行ってきました。5年生は初めての体験でしたが、たくさん転びながら少しずつ滑れるようになりました。6年生は昨年経験していたこともあり、スムーズに滑っていました。子どもたちは、仲間とともに活動することの楽しさを味わっていたようです。

